

SIGNES DE LA VENUE DE JESUS

Évangélisation du monde.

Rébellion mondiale.

Globalisation.

Retour d'Israël sur la scène mondiale.

Les signes que le Messie arrive bientôt augmentent: tout d'abord, il y a une évangélisation mondiale. Jésus a dit que l'évangile du royaume serait proclamé dans le monde entier comme un témoignage pour toutes les nations, puis la fin viendrait (Mt 24:14). Notez que c'est l'évangile du *royaume* qui sera proclamé. La bonne nouvelle de la croix ne pouvait pas être comprise par ses disciples à cette époque; pour eux, c'était le royaume qu'ils désiraient ardemment. La bonne nouvelle de Matthieu est toujours liée à l'avènement du royaume messianique, ou par métonymie, à l'avènement du Messie.

Une rébellion se produira avant le retour de Jésus, un rejet mondial de Dieu, de sa parole, de son Eglise et de son peuple Israël, résultant d'une étreinte de l'humanisme. C'est l'esprit de l'Antéchrist. Avec la perte d'un leadership politique pieux et de qualité, la civilisation va s'effondrer. Alors le sans loi, l'homme de péché, également appelé l'Antéchrist, se lèvera et s'exaltera par-dessus tout ce qui est appelé dieu ou qui est adoré. Il finira par s'installer dans le temple de Dieu à Jérusalem, le dernier centre de résistance, s'annonçant lui-même comme étant Dieu (2 Th 2:3-4). Il est actuellement retenu par quelque chose ou quelqu'un qui l'empêche, dans mon esprit 'la Bible'. Une fois que la Bible sera interdite dans le monde entier, le sans loi sera révélé. Avec le pouvoir de Satan, il réalisera des miracles, des signes et des prodiges et séduira ceux qui vivent maintenant dans les ténèbres spirituelles.

L'arrivée au pouvoir de l'Antéchrist sera précédée d'une mondialisation croissante et d'un gouvernement mondial. Après avoir persécuté l'Eglise pendant trois ans et demi, au cours desquels une

multitude de croyants seront martyrisés (Ap 7:9, 14), il sera renversé par le Seigneur Jésus lors de sa venue.

Le retour d'Israël sur leur pays a été prophétisé par de nombreux prophètes juifs. Environ 6,5 millions de Juifs (2018) vivent maintenant en Israël. L'apôtre Paul explique clairement que Dieu n'a pas fini avec Israël. Les dons de Dieu et son appel sont irrévocables (Rm 11:29). Il existe de nombreuses prophéties selon lesquelles Israël, en tant que nation, sera converti dans les derniers jours (Es 59:20-21, Jr 31:33-34, Jo 4:16-17, Za 8:7-8, 12:10). Ils deviendront des croyants en Jésus après que le Messie revient et vainc leurs ennemis qui auront entouré Jérusalem à ce moment-là.

Le Messie gouvernera alors son peuple Israël depuis sa capitale, Jérusalem, gouvernant le monde entier en tant que Roi des rois et Seigneur des seigneurs, et régnant sur tous les survivants de la Grande Tribulation.

Je ne pense pas que nous devrions ignorer le fait que l'Eglise a presque 2000 ans. L'Eglise a commencé à la Pentecôte, cinquante jours après la Pâque, l'année de la crucifixion de Jésus. Certains érudits pensent qu'il est mort en l'an 30, alors qu'il aurait eu 33 ans, d'autres disent qu'il est mort en 33, alors qu'il aurait eu 36 ans. Il y aura sûrement beaucoup de spéculations sur le retour de Jésus à l'occasion du 2,000e anniversaire de l'Eglise ou à peu près, vers 2030 à 2033. Si tel était le cas, la grande tribulation commencerait entre 2023 et 2026.

Jésus viendra bientôt. Être prêt pour cela!